

1. Treffen

Präsenz am 06.11.2021

2. Mitglieder:

Kim Roos (Leitung), Frida Schlegel, Laurent Vuilleumier, Virginie Stucki, Alexandra Mayer, Rahel Sowe, Sybille Favre

3. Traktanden (Jahresziele 2021) Sitzung Yverdon, 13:00-16:00

Begrüssung & Update

a. Studierende bleiben vernetzt

otwithrefugees@gmail.com

→ die Vernetzung war durch die Corona-Pandemie nicht möglich. Zukünftig sollte aber gerade durch die digitalen Möglichkeiten die Vernetzung sogar erleichtert sein.

→ Virginie spricht Studierende an, in der Mobility-Week etwas zu organisieren (in Lausanne)

b. In diesem Jahr findet ein Treffen statt

Es hat ein Treffen am 06.11.2021 stattgefunden

→ nächstes Treffen am 09.09.2022 in Bern in der «Welle». Kim reserviert dort einen Tisch

c. Positionspapier: Ergotherapie für Menschen mit Fluchterfahrung

Das Positionspapier wurde beim evs eingereicht und angenommen: Ergotherapie in der Flüchtlingshilfe ist ein kommendes und wichtiges Arbeitsgebiet, das einen gemeindenahen Ansatz erfordert. Ein Positionspapier nach Vorlage und Empfehlung des Cotec ist auf die Schweizer Verhältnisse angepasst. Eine Publikation ist für die Februar-Ausgabe in der evs-Zeitschrift geplant.

→ Virginie schreibt einen Text von ca. 200 Wörtern und schickt ihn an Kim vor dem 07.01.2022; Kim koordiniert Publikation mit evs

d. Bericht Katastrophenhilfe Rahel Sowe

Rahel Sowe konnte einen Einsatz in einem griechischen Flüchtlingslager leisten. Es war ein interessanter Ansatz.

→ Rahel möchte Jill zu einem workshop in die Schweiz einladen (emf)

→ eine Publikation ist ebenfalls in der Februar-Ausgabe geplant. Rahel schreibt ca. 500 Wörter

e. Integrationsagenda

Die Integrationsagenda ist nicht interessant für uns. Es werden andere Finanzierungsmöglichkeiten für gemeindenahes Arbeiten diskutiert.

4. Publikation

- die evs-Seite:

<https://www.ergotherapie.ch/verband/projekte>

- Der Verein emf stellte das Schulprojekt auf einem pädagogischen Kongress in Freiburg, Deutschland vor.

- **Weitere?**

5. Neue Ziele für 2022:

Wir stellen eine Übersicht über Finanzierungsmöglichkeiten zusammen und stellen diese dem evs vor.

1. Réunion Présence le 06.11.2021

2. membres : Kim Roos (présidente), Frida Schlegel, Laurent Vuilleumier, Virginie Stucki, Alexandra Mayer, Rahel Sowe, Sybille Favre

3. réunion de l'ordre du jour (objectifs annuels 2021) Yverdon, 13:00-16:00

Bienvenue et mise à jour

a. Les étudiants restent connectés

otwithrefugees@gmail.com

La mise en réseau n'a pas été possible en raison de la pandémie de Corona. À l'avenir, cependant, la mise en réseau devrait même être facilitée par les possibilités numériques.

➔ Virginie parle aux étudiants d'organiser quelque chose pendant la semaine de la mobilité (à Lausanne).

b. Il y aura une réunion cette année

Une réunion a eu lieu le 06.11.2021

➔ Prochaine réunion le 09.09.2022 à Berne au "Welle". Kim y réservera une table

c. Prise de position : L'ergothérapie pour les personnes ayant l'expérience des réfugiés

Le document de synthèse a été soumis à l'evs et accepté : L'ergothérapie dans le cadre des soins aux réfugiés est un domaine de travail important et à venir qui nécessite une approche communautaire. Une prise de position basée sur le modèle et la recommandation de Cotec a été adaptée aux conditions suisses. Une publication est prévue pour le numéro de février dans le magazine evs.

➔ Virginie écrit un texte d'environ 200 mots et l'envoie à Kim avant 07.01.2022 ; Kim coordonne la publication avec les evs.

d. Rapport sur les secours en cas de catastrophe Rahel Sowe

Rahel Sowe a pu faire un travail de proximité dans un camp de réfugiés grec. C'était une approche intéressante.

➔ Rahel aimerait inviter Jill à un atelier en Suisse (emf).

➔ une publication est également prévue pour le numéro de février. Rahel écrit environ 500 mots

e. Programme d'intégration

Le programme d'intégration n'est pas intéressant pour nous. D'autres options de financement pour le travail communautaire sont en cours de discussion.

4. publication - le site de l'evs :

<https://www.ergotherapie.ch/verband/projekte>

- L'association emf a présenté le projet d'école lors d'un congrès pédagogique à Freiburg, en Allemagne.

- Encore ?

5. Nouveaux objectifs pour 2022 :

Nous sommes en train de compiler un aperçu des possibilités de financement et de les présenter aux Evs.